

Vielfältige und spannende Aktionen

Dreißig Schüler der 6. Klasse aus der Realschule Beilngries haben kurz vor den Sommerferien das Vergnügen, einen Aktionstag bei Alcomona erleben zu können.

Mit viel Eifer packen einige gleich zu, um mit dem matschigen Lehm-Stroh-Gemisch einen Teil der Hauswand wieder aufzubauen, während andere aus grob gespaltenen Schindeln auf den Schnitzbänken mit dem Zugmesser glatte Brettchen herstellen, auf denen später auch noch das Alcomona-Logo mit dem Brandeisen eingebraunt wird.

Die ganz Mutigen wagen eine Fahrt mit dem Einbaum. Schwimmwesten gehören natürlich dazu. Die Zeit verfliegt, und auch beim gemeinsamen Picknick ums Lagerfeuer haben alle ihren Spaß.

"Es war wirklich toll und wir kommen gern wieder", verabschiedet sich dann auch ihr Lehrer Wittmann, dem die ganze Aktion sichtlich gefallen hat.







